

DES RECOMPENSES POUR TROIS LATINISTES

DU COLLEGE DU PILAT.

Cette année, l'ARELAL, Association Régionale des Enseignants de Langues Anciennes de Lyon, a lancé le concours « A vos charmes, prêts, formulez ! » Les élèves latinistes de l'académie devaient écrire un récit de magie, ayant pour cadre l'Antiquité. Plus de 300 élèves ont participé à ce concours, de la 5^e à la Terminale.

Au Collège du Pilat, sous l'impulsion de Mme Chopard, les 33 latinistes de 5^e, 4^e, 3^e ont découvert l'univers des magiciens et des magiciennes, du *magus* à la *venefica*, en passant par la *saga*. Ils ont imaginé des potions et rencontré des animaux mythologiques, comme le *phoenix* ou le *basilicus*...

Trois élèves ont obtenu le premier prix de la catégorie 5^e, avec leur nouvelle « Julia et l'écaille de dragon ». La cérémonie des récompenses a eu lieu le mercredi 2 juin, en présence de Monsieur le Recteur de l'Académie de Lyon.

Bravo à Capucine, Indie et Lilly !



Photographie de Mme C. Tardy